

**Après la reconnaissance de l'État de Palestine,
l'urgence demeure**

**Stop au génocide
Stop à la colonisation et à l'occupation
Stop à l'apartheid
Sanctions contre Israël !**

La reconnaissance par la France et par neuf autres pays de l'État de Palestine, à l'occasion de l'Assemblée Générale de l'ONU du 22 septembre 2025, marque une avancée, mais elle arrive bien tardivement et **dans une situation d'extrême danger pour le peuple palestinien**. Pour prendre tout son sens, cette reconnaissance devrait être sans conditions, dans le cadre du droit à l'autodétermination du peuple palestinien, et assortie de mesures concrètes pour mettre fin à l'occupation, à la colonisation, et à l'apartheid.

L'urgence reste aujourd'hui de sauver le peuple palestinien du génocide et du nettoyage ethnique en cours. **Face à cette urgence extrême, il faut des actes, des sanctions contre Israël, tout de suite !!**

Dans toute la France, comme partout dans le monde, les 4 et 5 octobre, manifestons en masse pour dire NON au génocide.

**A CAHORS, Rassemblement le samedi 4
octobre 11h, parvis mairie.**



*Collectif National pour une Paix Juste et Durable
entre Palestiniens et Israéliens – cnpjdpi.org*

